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Dresden  ist  schon  ganz  schön  geworden.  Aller  Prunk  der  Jahrhunderte  auf  wenigen
Qudratkilometern.  Wenn’s  Wetter  stimmt ist  es  auch noch schöner.  Hier  hat  es  etwas
geregnet. Da das Licht nicht so schön war, habe ich mich genötigt gesehen, das Bild etwas
zu verfremden.
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